

## INFORMACIONES

## TOLEDO

## INFORMACIONES

Coordina: SANCHEZ-ESCOBAR



El Gobernador con la plana mayor de la C.O.S.A.

## EL GOBERNADOR CIVIL VISITA LA CASA SINDICAL

El Gobernador Civil ha girado visita a la Casa Sindical. En la misma, iba acompañado del Delegado Provincial de la Organización Sindical, Presidente del Consejo de Empresarios, Secretario Provincial, Directores de Asuntos Sociales, Económicos, Asistencia y Promoción y otros cargos sindicales.

La jornada que tuvo una duración alrededor de cuatro horas, se inició a las 12 horas de la mañana. En ella, el Goberna-

dor fue recorriendo los distintos departamentos y mantuvo diálogo abierto con el funcionariado sindical.

Participó, en algunos momentos, en diversas reuniones que se celebraban, como las deliberaciones del Convenio Colectivo de la Industria de la Madera, reunión de Secretarios Comarcales, etc.

Visitó igualmente, las dependencias de la Cámara Oficial Sindical Agraria, Caja Rural Provincial y UTECO del Campo.



El Gobernador con el funcionariado sindical.

## Otra frustración más

## La autopista del Sur

El Pleno de la Cámara Oficial de Comercio e Industria, expresó su preocupación por la inexplicable demora en la resolución del concurso ofrecido en el mes de abril del pasado año, de la anunciada autopista del Sur, en su primer tramo, Madrid-Mora. Igualmente, teme de que puedan surgir nuevas circunstancias que pongan en peligro o hagan inviable su realización, situación no desconocida para Toledo, que añadiría así un eslabón más a la cadena de frustraciones, anteproyectos y promesas de la Administración.

La autopista del Sur es coyunturalmente, no sólo aconsejable, sino necesaria, por el volumen importante de la inversión prevista y la repercusión que a corto y medio plazo ha de tener para reducir el nivel de desempleo en Madrid y en las localidades de la zona afectada por

la autopista. Es además trascendente para el auténtico desarrollo económico de la provincia.

En otro orden de cosas se dedicó especial atención a examinar la actual coyuntura económica que a juicio de la Cámara hace inaplazable la adopción de energícas medidas para corregir el persistente y progresivo decaimiento de la actividad económica, y las que permitan restablecer la confianza de las empresas cuya escasa reacción a los estímulos de nuevas inversiones arbitrados por la Administración, pone de manifiesto la necesidad de clarificar los planteamientos económicos a corto y medio plazo.

Consideró, las actuales dificultades del sector exportador que precisa de soluciones adecuadas de apoyo que compensen los incrementos de costos y demás factores que vienen afectando gravemente la competitividad de nuestros productos en los mercados exteriores.

Finalmente acordaron apoyar las gestiones que se vienen haciendo para la ampliación del Colegio Universitario.

## Mensaje cuaresmal de D. Marcelo González

## Reforma política y renovación moral

Hace más de un año que nuestra comunidad nacional se halla embarcada en la delicada tarea de una profunda reforma de las estructuras políticas. Sería suicida ignorar que tal tarea está teniendo lugar en medio de un mundo que ha trastocado el tradicional cuadro de valores, que, con limitaciones y defectos, estaba indiscutiblemente inspirado por la fe cristiana. Acontece además en unos años en que la Iglesia Universal atraviesa, al decir de su supremo Pastor, "circunstancias difíciles y aun dolorosas", dice el Cardenal de Toledo en la Carta Pastoral que con el título "El Hombre sin Dios y la Cuaresma Cristiana", ha escrito y en la que se refiere al sentido de la Cuaresma y a la situación del hombre de hoy cada vez más olvidado de Dios y más propuesto a crearse dioses falsos, al arbitrio de su libertad mal entendida. No obstante los avances puramente exteriores, el fracaso interior del hombre es evidente.

Siguiendo las consideraciones en torno a la reforma política y renovación moral sigue escribiendo:

"Por eso, las convulsiones trágicas recientes, también en nuestra patria, y algunos síntomas de descomposición social que últimamente aparecen entre nosotros o se han acentuado o simplemente amenazan, encuentran recta explicación como nuevos brotes de la cultura secular y ramalazos del histórico drama del hombre sin Dios.

...ante el gran desafío de estos tiempos. Ni como hombres ni como cristianos nos conformamos con la mera condena aun cuando se pronuncie desde el sentido de humanidad y no desde el partidismo político; tampoco consideramos suficiente la serenidad, ni la enérgica demanda de poner fin a la locura, ni la viril exigencia de una acción gubernativa clara y decidida a cumplir y hacer cumplir la ley. Todo esto es necesario. Sin embargo, para un arreglo duradero, para una solución a medio y largo plazo, ni cada una ni siquiera todas esas recetas juntas serían bastantes, ya que no rebosan la terapéutica de los síntomas.

Los pensadores, así creyentes como incrédulos, coinciden en que la única solución para una sociedad en profunda crisis como la actual, es una completa renovación moral; pero la inseguridad en que se debaten muchos de nuestros pobres hermanos sin Dios, consiste en que les falta el punto de apoyo de tal renovación, dado que la urgente reforma de las costumbres apenas si puede realizarse sin unas firmes creencias y la correspondiente actuación ante la vida. En tales circunstancias es privilegiada todavía la situación de nuestra comunidad nacional, pueblo en su mayoría de gran

sensatez humana, con una fe cristiana socialmente arraigada e individualmente sentida.

Queremos resucitar en una comunidad nacional más limpia, más fraterna, más justa, más alegre. El único medio para alcanzar esta meta —os lo digo sabiendo que no es popular— es la penitencia y la cruz, es el esfuerzo, la conversión, la superación del egoísmo, el autocontrol.

La salvación de nuestra patria no está en la dialéctica de las pistolas, así como tampoco ha de salir milagrosamente de las urnas. La dialéctica de las pistolas, al estar movida en el que la desencadena por la sinrazón y el odio, es una dialéctica estéril. Por otro lado, de las urnas no sale sino lo que hayamos previamente introducido en ellas. Si espíritu de servicio, sentido de justicia e ilusión de convivencia, saldrá la paz; pero si nuestras papeletas rezuman insolidaridad partidista o egoísmo a nivel individual y social, no espere-mos otra cosa que la degradación moral seguida de la desintegración del orden público que a su vez daría paso a una férrea dictadura de tal o cual color ideológico".

Continúa hablando de la remodelación de la vida nacional, del sistema laico y permisivo de las democracias, de las ventajas e inconvenientes de cualquier tipo de ideología, para continuar diciendo:

"Sólo quisiera recordar a los hijos de la Iglesia, para evitarles el burdo engaño y tal vez una desgracia irreparable, que muchas ideologías de importancia han recibido su primera inspiración en actitudes ateas, y que los españoles, si queremos seguir viviendo a lo cristiano, hemos de examinar en la frontera a la luz de nuestra fe y con sumo cuidado toda mercancía que se nos quiera vender. Sólo así acertaremos en la gran empresa de la reforma nacional".

Se dirige a los sacerdotes y escribe: "Pero no me preocupa tanto como el que nosotros, los sacerdotes de Cristo, dejásemos de tener confianza en nuestra propia misión sacerdotal... Perdemos fácilmente el ánimo para perseverar en el combate de la fe y vida cristiana".

Habla de la juventud, revisando a la luz de esta las ardientes exigencias de una vida de gracia... para terminar: "Una religión cristiana en que prescindimos de lo que Cristo nos ha enseñado como obligaciones indiscutibles del doble amor a Dios y al prójimo, no es, por mucho que nos empeñemos en buscar explicaciones a nuestros comportamientos, la Religión de Jesucristo, porque faltan en ella su mensaje, sus preceptos, y su vida".

## PINTURA

## Exposición en la Galería de Arte "Tolmo".

ROWLAND FADE.— La Galería de Arte "Tolmo" ha inaugurado la exposición del inglés, nacido en Norwich, y afincado en Almuñecar, Rowland Fade. Tras la obra múltiple de los miniesculturistas Alaman, Alcolea, Amador, Arnaiz..., viene la de un inglés autodidacta, incluido en el mismo estilo que la gran mayoría del grupo "Tolmo". Inicia por

1967 sus muestras en Inglaterra, Inca Gallery, reading (exposición individual) y la bear lane gallery, Oxford (exposición colectiva) para más tarde exponer en diversos puntos de España y ser galardonado en certámenes de arte.

## SE VENDE

una huerta con casa, luz, agua, teléfono y árboles frutales. En Calera y Chozas. Para tratar: Telf. 80 44 25 de Talavera.